



令和3年7月19日(月)発行

学校だより No.6

沼田市立沼田西中学校

【学校教育目標】「高い知性、温かい心、たくましい体をもつ生徒の育成」

- 《目指す生徒像》
- 向学 ……………自ら学ぶ生徒
 - 礼節 ……………思いやりのある生徒
 - 進取 ……………挑戦する生徒

《目指す学校像》…生徒が心から「通いたい」と思える開かれた学校

《目指す教師像》…熱意、誠意、愛情のあふれる教師

【本年度の重点目標】「主体性と支え愛の創造～3つの気（やる気・勇気・根気）を育てる教育活動の推進～」

1学期が明日で終了！！

長引く新型コロナへの対応の中、約3ヵ月半に及ぶ1学期が明日で終了します。保護者の皆様や地域及び関係者の皆様のご理解とご協力のお陰で、1学期が終了できますことに心より感謝申し上げます。今後も、引き続きご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

さて、1学期を振り返ってみると、新型コロナウイルス感染予防対策にしっかり取り組み、全員で協力して健康・安全を守ることができました。また、学習面や生活面、部活動において、「やる気・勇気・根気」を発揮して力を伸ばすことができました。

さて、7月21日から夏休みに入ります。新型コロナ対策や交通安全等、健康・安全をしっかりと守り、充実した夏休みを送ってほしいと思います。特に3年生は、進路実現に向けて、今までで一番勉強したと言える夏休みにしてください。

2学期の始業式に、みんなの元気な顔を見られることを楽しみにしています。

自分達の手でより良い学校に！<各専門委員会の取組より>

<生活委員会>



職員室前の廊下の壁に「沼田西中安全マップ」が掲示されました。これは、生活委員会が中心となり、登下校の安全を守るために通学路の危険箇所にシールを貼り、全校で危険箇所が確認できるようにしたものです。生徒自身がシールを貼ることで危険箇所をしっかりと確認できる素晴らしい方法だと思います。正に、主体的な活動です。

<給食委員会>



6月25日(金)の生徒集会で、給食委員会が「総体で力が発揮できる食事」を紹介してくれました。疲れを取る食事や判断力が高まる食事などを紹介してくれ、全員が総体やコンクールに向けて「やる気」が高まりました。

<整美委員会>



1学期最後の生徒集会で、整美委員会が清掃についての発表をしました。アンケートの結果で全校の大半の生徒が清掃に真剣に取り組み、他の分担も手伝うことを心がけているということが分かりました。清掃には、人の心が映し出されると言います。西中生の心がきれいで、支え合っで清掃に取り組んでいることが分かりました。

<体育委員会>



7月は「いじめ防止強化月間」となっており、体育委員会ではお昼休みに生徒玄関で「あいさつ運動」を実施しています。いじめ防止ののぼり旗を手に、生徒玄関を通る人達に元気にあいさつをしています。あいさつは、人と人々を繋ぐ大切な習慣です。これからも元気なあいさつを交わし、沼田西中を「いじめゼロ」の学校にしていきたいと思います。

健闘を誓い合った市総体壮行会

7月2日（金）の6校時に、夏の市総体の壮行会が行われました。各部の代表が、総体に向けた目標や決意を發表してくれました。その一言一言に気持ちが込められていて、総体に向けた強い気持ちが伝わってきました。

最後に、総体への気持ちを更に盛り上げるために、全員で健闘を誓い合うポーズで士気を高めました。



全力を出し切った夏の市総体

3年生にとって最後の公式戦となる「市総体」が、市内各会場で行われました。どの競技でも熱戦が繰り広げられ、沼田西中も日頃の練習の成果を発揮し、各部とも目標達成を目指し最後まで全力でプレーすることができました。目標が達成できた部、残念ながら達成できなかった部、それぞれありますが、夏の総体に全力で取り組んだ経験は必ず今後の成長の大きな糧となります。夏の総体で培った力を基に、次のステージに向かって力強く前進してもらいたいと思います。

<市総体の結果> 敬称略 ☆は県大会出場

バスケ男	バスケ女	水 泳	バレー	テニス男	テニス女
 1回戦惜敗	 第3位	 200m 背泳ぎ 大堀華 優勝☆ 100m 背泳ぎ 大堀華 2位☆	 準優勝	 団体 個人 鈴木・茂木俊 優勝☆ 松永・佐々木 3位☆	 団体 2回戦惜敗 個人 入賞なし
野 球	サッカー	卓球男	卓球女	柔 道	剣 道
 第3位	 第3位	 団体 第3位 個人 3年以下シングルス 入賞なし（片岡、富澤は 県大会出場権獲得） ダブルス 片岡・富澤 第3位☆ 2年シングルス 島村第3位、阿部第3位 1年シングルス 高野 優勝	 団体 第4位 個人 1年シングルス 見城 第3位	 女子個人 山田 準優勝 男子個人 生形 第3位	 女子団体 予選リーグ惜敗 女子個人 入賞なし 男子個人 入賞なし

《コラム～校長室より・校長の独り言～》

掃除の時間に、コロナ対策として校長室もドアノブなどを職員室掃除の生徒が消毒してくれています。ほんの1～2分の短い時間ですが、その時に「最近、部活の調子はどう？」とか「家でも掃除の手伝いをする？」など、ちょっとしたことを聞くと、どの生徒も最近の様子などを話してくれます。この短い時間の会話が、私にとって実に楽しみな時間になっています。ふだん、なかなか生徒と1対1で話をする機会が少ないので、この1～2分が貴重な生徒とのふれ合いの時間になっています。そして、生徒達からたくさんの元気ももらっています。